

学校だより

由布川っ子

班回覧

令和元年5月1日(月)発行
由布市立由布川小学校 第27号



校長 阿部 幸一

学校はカレンダー通りで最大11連休といったゴールデンウィークも、何だかピンと来ない感じではあります。しかし、楽しく過ごしたりゆっくりしたりできたでしょうか。ゴールデンウィークが終わり、学校ではいよいよ、様々な活動や学習が始まっています。1年生は初めての…がまた増えてきますし、他学年も校外学習や体力テストなどが予定されています。スムーズに新しい学年に馴染むことができ子も、まだまだ本調子の出ない子も、みんな大事な「由布川っ子」たち、学校はもちろん、家庭で地域で心地いい居場所を作り、支えてあげましょう。

[5月12日(月) 3年生交通安全教室…ルールを知って、命を守ろう]

今年も地域の交通指導員の方々や南署の交通安全協会の方が来校してくださり、3年生の自転車教室を行いました。命の大切さやそのために自転車をどう点検するのか、交通ルールはどうなっているのかなど、多くのことを教えてもらいながら、また自分で考えながら2時間みっちり学習しました。便利なものは便利なものとして生活の中で使っていくのが大切ですね。3年生のみならず、自転車を使うすべての子どもたちの安全な自転車利用を心から願います。



[5月15日 ミシンソーターによる授業支援 (6年生ソーイング)]

6年生の家庭科では、ミシンを使ってのソーイング学習を行います。実用的なナップザックを作製し、修学旅行に持っていくことをめあてにしています。この日は第1回目、心強いソーターの登場に子どもたちも安心して、活動を進めることができました。ものづくりは達成感があります。自己表現の一つでもあります。丈夫で長持ちするナップザック完成めざして、がんばりましょう。

来週も予定しており、ソーターの皆様にはお世話になります。どうかよろしくお願ひ致します。



第1回学校運営協議会開催。

委員の皆さん



5/8(木)に第1回学校運営協議会を開催しました。学校の今年の重点的な取組や、地域から見た子どもたちの様子などを協議し、「由布川っ子」の教育について、学校の抱える課題や地域との協働でできることなど、検討しました。具体的には「あいさつ」の取り組みは引き続き行なっていきますし、とくぎを持った地域の方の紹介なども話題になりました。今後も開かれた学校のモットーのもと、様々な点で協力体制を整え、より良いものをしていきたいと思います。

委員の皆さんよろしくお願ひ致します。

学校だより

由布川っ子

令和7年5月27日（火）発行

由布市立由布川小学校 第28号



校長 阿部 幸一

5月だけでも真夏日の続く週や例年よりも早い梅雨、朝夕が急に寒くなった今週。いろんな意味で覚悟のいる6月になりそうです。しかし、由布川っ子たちはそんな中でも、朝から「おはようございます。」廊下ですれ違うと「校長先生、こんにちわ」と、元気のいいあいさつをくれます。今年も「あいさつのできる由布川っ子」は重点的な取組テーマの一つです。地域や家庭でも、あいさつは気持ちの良いものを感じさせる大人のお手本を「あいさつ+α」の取り組みとして、どうかよろしくお願ひします。

【全校たてわり集会…パッピータイム】

本校の異学年交流活動「縦割り班」の活動が5月からスタートし、今回は第2回目です。

各班の6年生が、交流するゲームを考え、下学年は、協力して楽しむができるように学級内でも指導し、本番を迎えるました。6年生も初めての企画・運営で緊張がみられましたが、何とかみんなに楽しんでもらおうと一生懸命頑張っていました。椅子取りゲーム・宝探しゲーム・絵しりとり・いろんなゲームが準備されましたが、成果や課題を振り返り、次のハッピータイムにつながっていくことでしょう。



第5年生 初めての調理実習

5年生では、家庭科の学習が始まります。子どもたちも家庭科室での学習や生活とのつながりが分かりやすい家庭科の学習は大好きです。初めての調理実習は、青菜やジャガイモをゆでて、食べる活動を行いました。実際に包丁を使って切ったり、コンロに火をつけたり、勇気のいる作業にもチャレンジしてがんばっています。

★体調管理にご留意ください。★

梅雨時期です。毎年この時期には、胃腸炎で体調をこわす子やインフルエンザなど感染症で発熱する子もいます。

ゴールデンウィークが終わり、夏休みまで、平日休みもなく、疲れが出てくることもあります。朝の体調をしっかりとみていただき、無理をしないようお願いします。特に、6年生の皆さんは修学旅行を2週間後に控えています。子どもたちも楽しみにしている行事ですが、ケガや病気には十分ご用心ください。

【おうちの方へお願ひ】

今年の本校の取組の合言葉は

「個の力」と「集団の力」

一人ひとりに基礎的学習内容や基本的生活習慣をしっかりとつけ、集団の中で生き生きと自分を表現し、学び合うことで、喜びや樂しみを味わい、より意欲的になり、高め合う子どもたちを育成するという目標です。

そこで、家庭でも週に1回以上は学校の様子について語り合う時間を持っていただき、がんばりを認めたり、失敗を励ましたりする取り組みをお願いします。アンケート等で成果や反省点など状況を聞き、還元したいと思います。

6月行事

- | | |
|------------------------------|--------------------------|
| 3日（火）全校集会 | 12日（木）不審者避難訓練
修学旅行壮行会 |
| 5日（木）修学旅行出発 | 18日（水）4年社会見学 |
| 6日（金）修学旅行帰着 | 19日（木）歯科検診（1・4年） |
| 9日（月）6年早帰り（13:00）
5年プール掃除 | |
| 10日（木）6年プール掃除 | |